

Publicado en el «Diario Oficial»  
el pase a la situación de «disponible forzoso»

## Los absueltos de la Guardia Civil se presentan en la Dirección General

**MADRID.** Los nueve oficiales de la Guardia Civil absueltos en la causa 2/81 por los sucesos del 23 de febrero se presentaron ayer por la mañana en la Dirección General de la Benemérita, de la que han quedado dependiendo tras su pase a la situación de «disponibles forzosos».

Según informaron a Europa Press fuentes del Cuerpo, el capitán Ignacio Román y los ocho tenientes, se presentaron a media mañana, vestidos con el uniforme reglamentario, en la sede de la Dirección General, en la calle Guzmán el Bueno de Madrid. Los nueve oficiales saludaron al subdirector general, general Hermosilla, en ausencia del teniente general Aramburu Topete, que se encuentra en Salamanca.

Esta presentación en el centro del que se depende es preceptiva al cambiar de situación militar. Los nueve oficiales se encontraban hasta ahora en situación de «procesados», y tras la sentencia absoluta, han pasado a la de «disponible forzoso».

Precisamente esta situación de «disponible forzoso» de los nueve oficiales de la Guardia Civil, del comandante Cortina y del capitán Juan Batista fueron publicadas ayer en el «Boletín Oficial del Ministerio de Defensa», «Diario Oficial del Ejército».

Los órdenes que afectan al comandante José Luis Cortina y al capitán Juan Batista

van firmadas por el general director de Personal, general Vallespín González-Valdés. La del capitán Ignacio Román y los ocho tenientes de la Guardia Civil lleva la firma del ministro de Defensa, Alberto Oliart.

En dos órdenes ministeriales de la Dirección de Personal del Ejército de Tierra se dispone el pase a la referida situación, en la plaza de Madrid, del comandante diplomado de Estado Mayor José Luis Cortina Prieto y del capitán de Artillería Juan Bautista González, respectivamente.

Otra orden ministerial de la Dirección General de la Guardia Civil dispone el pase conjunto a la situación de «disponible forzoso» en la I Región Militar (Madrid) de los oficiales siguientes: capitán Francisco Ignacio Román, teniente Pedro Izquierdo Sánchez, teniente César Álvarez Fernández, teniente José Núñez Ruano, teniente Vicente Ramos Rueda, teniente Jesús Alonso Hernaiz, teniente Manuel Boza Carranco, teniente Santiago Vecino Núñez y teniente Vicente Carricondo Sánchez.